

Un turismo arrolla a una moto y se da a la fuga en Elda

06/03/2020



Dos ambulancias han tenido que acudir al lugar.

Una **motocicleta de 500 CC con dos ocupantes ha sido arrollada** este mediodía en el cruce entre las calles Brunete y Belchite, en el barrio Virgen de la Cabeza. El **conductor del vehículo se ha dado a la fuga**, a sabiendas de que había impactado contra la moto y sin socorrer a los heridos.

Los dos ocupantes han resultado heridos y han tenido que ser trasladados al Hospital General Universitario. Según la Policía Local, que ha acudido rápidamente, **el coche no ha respetado la preferencia de paso de la motocicleta**, no ha frenado en el cruce y ha impactado contra el vehículo de dos ruedas. El conductor de la moto, que no ha podido impedir el impacto, ha sufrido

una **fractura abierta de tobillo** mientras que la acompañante se ha **roto la clavícula**. Ella ha sido la primera en ser trasladada al hospital debido a que sus heridas eran más graves. Dos ambulancias han acudido para socorrer a los heridos, aunque en un primer momento había llegado una TNA, han tenido que ser trasladados en SVB debido a sus heridas.

Desde la Policía Local indican que, aunque en un primer momento el joven parecía que recordaba la matrícula, esta no concordaba con el vehículo, por lo que ya están haciendo las pesquisas necesarias para dar con el conductor, que se enfrentará como mínimo a un delito de **omisión del deber de socorro, penado con** una multa y prisión entre 3 y 12 meses.

